

# Bild dir deine Meinung 2

## noch ein Zeitungsartikel

Von Eirien

### ENTS SIND SCHWUL!

**Dahintergekommen: Die Ents haben Mittel-erde jahrtausendlang über ihr Sexualleben belogen. Forscher fanden heraus, dass Ents kein Geschlecht haben, Entfrauen also reine Erfindung sind. Was hat sie nur daran gehindert, uns die Wahrheit zu sagen? Was hat diese Meldung für Auswirkungen auf unser Bild von ihnen? Und was sagt Gandalf dazu?**

Mittelerde – Ein großer Skandal schlägt noch größere Wellen. Zurzeit ist das Meeresbrausen im Fangornwald besonders stark und das Wasser steht den Ents bis zum Hals. Ganz Mittelerde fragt sich: Warum haben sie uns belogen?

Von Anfang an: ein Forscherteam war vor einigen Wochen unterwegs, um mehr über das geheimnisvolle Leben der Ents zu erfahren. Hierzu wurden Ents in ihrem Alltag beobachtet oder zu Bräuchen und ihrer Geschichte befragt. Auch von anerkannten Entexperten wurden Meinungen eingeholt, darunter M. Brandybock, einer von wenigen, die die entische Gastfreundschaft erfahren haben, und Legolas, der mit Bäumen auf Du und Du steht.

Eine anatomische Untersuchung ergab, dass Ents, entgegen ihrer eigenen Aussage, durchaus fortpflanzungsfähig sind. Doch nicht nur mit „Entfrauen“ (die Geschichte, wie sie sie angeblich verloren haben, kennt mittlerweile jedes Kind), sondern untereinander.

Also sind sie homosexuell... sie könnten auch noch über ihr eigenes Geschlecht gelogen haben und einige von ihnen wären Weibchen, aber dieses Verhalten ist eher für Zwerge typisch und wurde von den Wissenschaftlern gestern dementiert.

Zum Sexualakt haben die Forscher herausgefunden, dass sich dazu mindestens zwei Ents nebeneinander aufstellen und dann ihre Zweige schütteln, um Pollen auszutauschen. Dabei geben sie tiefe, brummende Töne von sich.

Dieses Ergebnis traf Merriadoc Brandybock wie ein Schock: „Pippin und ich standen direkt daneben! Da waren zehn, zwanzig von ihnen und haben uns gesagt, sie hielten eine Versammlung. Wir dachten, sie würden über ihren Kriegseintritt beraten, dabei haben sie... eklig! Das ist noch schlimmer als Lobelia Sackheimbeutel ohne Unterhosen!“

Ob und wie Ents Kinder bekommen steht noch nicht fest. Es wird vermutet, dass sie Bäumen sehr ähnlich sehen und deshalb nach „Rehprinzip“ einfach im Wald stehen gelassen werden, bis die Mutter (?) kommt.

Warum die Ents nie mit diesem Umstand herausgerückt sind, lässt sich nicht sagen.

Angesichts der großen Toleranz der Menschen gegenüber Homosexuellen erscheint das reichlich unlogisch, sonst könnte sich wohl auch Legolas nicht mehr in Gondor sehen lassen.